

車座になって南富良野の活性化を話し合う参加者たち



## マチ活性化策 世代超え車座で

# 小中高大生と住民議論

南富良野で次世代育成プロジェクト

【南富良野】町内の小中高生と住民、町外の大學生らが車座になってマチの活性化策などを考える「次世代育成プロジェクト」が、南富良野高で開かれた。

小中高大連携事業として町校長会が23日、初めて主催した。小学5、6年生と中学生、南富良野高生のほか、各校教員や地域住民、高大連携協定を結んでいる道教大から岩見沢校の学生など計約170人が参加した。

前は進路について、午後グループワークは、午後金山・下金山地区の活性化を考えた。午後は12のグループに分かれて車座になり、マチにどんな魅力があるか、不満は何かなど意見やアイデアを出し合った。

発表では、影響力のあるユーチューバーやご当地キャラクター「南ちゃん」にインターネットを通じて、豊かな自然やアンドロードの魅力を発信してもらう提案が目立つた。金山・下金山の活性化では、廃線になつた根室線跡にトロッコ列車を運行したり、日本一のたんぽアートをつくるといったアイデアが出た。

南富良野高3年の中嶋華乃さんは「いろんな意見が聞けて視野が広がった」。鈴木誠教育長は「人ごとでなくみんなで考えることが大切」と話していた。

(中元克治)

77.1MHz  
ラジオふらの

16 13 12 11 9 9 9 9  
・ 30 30 15 30 30 25 20 00 (29)  
ラジオ広報ふらの  
けんちゃんパパ黄昏日記  
商工会議所だより  
ふらのっこ野菜日和  
京太郎とのりびいのワハ  
ハ de ラララ  
地域おこし協力隊（デジ  
タルおねえさん）  
スター・ダーストレビュ  
ジンケトリオ